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SAA アワー  ●中村孝秀 SAA 

「会員が待ち遠しい魅力ある例会にするには」 

 

 魅力ある例会について会員にグループに分かれていただ

き、KJ 法により、意見を出していただきました。以下出た意

見を関連したテーマごとに列挙します。 

 

 

◆ 卓話ついて 

・ 卓話テーマリクエストを募る。 

・ 1 ケ月か２ケ月に一度外部講師を呼び費用は会で持ち、時間は１時間程度希望。 

・ 自分が大きく変わったと思う出来事等を聞きたい。 

・ 自分の失敗談を卓話で話して欲しい。 

・ ゲストスピーチを増やす。 

・ 会員の皆さんの仕事等の話を聞きたい。 

・ 会員のすべらない話を聞きたい。 

・ 会員の皆様のこだわりを教えて欲しい。 

・ たまにゲストスピーカー（RC 以外）がいいかも。 

・ 会員自身のお話を聞けたらいいと思います。 

・ 卓話が好みの内容だったら。 

・ 愚痴の発表大会はいかがですか。 

・ 異なる分野の話が聞けたら。 

◆ 例会全般について 

・ 負担感がなく気軽に出席出来たら、例会が待ち遠しくなる。 

・ 内容を充実して楽しい例会にしてほしい。 

・ いろいろな悩み事を聞いていただける機会があれば、例会が待ち遠しくなる。 

・ 例会は一週間をリセットできる時間である。 

・ 定期的に週１回お会いできるのが楽しみである。 

・ 出席免除者も例会に出席すべし。 

・ 移動例会のように時々環境を変えてみるのもいいと思う。 

・ ロータリーを中心に時計が廻っていると感じる今日この頃です。 

・ 他団体との合同例会の開催もいいかと思う。 

◆ マナーについて 

・ ロータリーらしさのマナーも必要。 

・ 学びの場であることを自覚して、各自マナーを考えるべし。 

・ マナー違反のエピソード。 

◆ 出席について 

・ 出席率を上げる。（声かけをする） 

・ メンバーの相互作用が必要。 

・ 会員増強をして出席率を上げる必要がある。 
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・ メーキャップを積極的に行う。（他クラブをみる） 

・ 出席率が悪い。 

・ 100%出席率の例会になると楽しい。 

◆ 会員増強について 

・ もっと異業種の会員が増えれば。 

・ 新入会員が増えると新しい話し相手ができてうれしい。 

・ 仲間を増やす努力が足りない。 

・ 入会条件を変えて、親子会員を可として欲しい。 

・ 出席免除者の子息は会費１名分で入会可とすべし。 

◆ ロータリー全般について 

・ 人とのつながりの一歩。 

・ 本来なら出会うことのなかった方と友人になれる。 

・ 人と人とのつながりが増えた。 

・ ロータリーは人生の道場である。 

・ ロータリアンは、ジェントルマンであれ。 

・ 遊び方生き様の勉強になる。 

・ 少しは社交的になったような気が致します。 

・ 自分自身楽しく参加すれば OK。 

・ 例会の時間だけでは無理、別途協議する場が必要。 

・ ロータリークラブは、親睦と友情を養う場である。 

・ エンドレスより退会制限ありが良し。 

・ 人選、役割分担に偏りがあるように思える。 

・ 私の入会時に「SAA」は、何の略ですかと先輩方にお聞きしたのですが、誰も答えられなかっ

た。 

・ 人事面で上手にローテーションする必要がある。 

・ 人は変われるもの。門戸はもう少し広く、教育に力を。 

・ ロータリーで人間的に成長したいし、人生を豊かにしたい。 

・ 自己研鑽の場として、自覚をもって活動したい。 

 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


